



4 Pièces

134 m²

Réf. 82824235

2 341 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Proche Théoule, située dans un domaine sécurisé, au calme absolu, villa rénovée avec vue mer panoramique. Elle comprend un grand et lumineux séjour avec cuisine américaine, 3 chambres en suite (4ème chambre possible). Terrain de 990 m², avec terrasses et bel espace piscine vue mer panoramique faisant le tour des baies du séjour. Garage fermé. Vue et aménagements uniques pour cette villa élégante et moderne située dans un environnement privilégié. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,500 €/an - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie ...

Near Théoule, in a secure, peaceful setting, renovated villa with panoramic sea views. It comprises a large, bright living room with open-plan kitchen, 3 en suite bedrooms (4th bedroom possible). Land of 990 m², with terraces and beautiful pool area with panoramic sea views from the living room windows. Closed garage. Very special views and features for this elegant and modern villa in a privileged position. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,500 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

